

Antrag Nr. 13-O-26-0103

AUF Kostheim

Betreff:

Radverkehr in der Berberichstraße (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge prüfen, ob die Einbahnstraßen Berberichstraße und Ludwigstraße zwischen der Luisenstraße und der Straße „Am Mainzer Weg“ zum Radverkehr in beide Richtungen freigegeben werden können. Insbesondere die Berberichstraße ist für Radfahrer/innen interessant, die von Bürgerhaus/Stadtbibliothek kommen und in Richtung Siedlung oder Sempelgebiet fahren wollen. Fahrradfahren als umweltfreundliche Fortbewegungsart sollte gefördert werden. Hierfür sollten auch Vorschläge von Ortskundigen aufgegriffen werden.

Mainz-Kostheim, 19.08.2013